

Hausordnung für die Volksschule Walchsee

Wir kommen pünktlich in die Schule.

Unsere Lehrer und Mitschüler grüßen wir höflich.

In der Garderobe hängen wir unsere Jacken auf und stellen unsere Schuhe ordentlich hin.

Wir bereiten und auf den Unterricht vor und laufen nicht herum.

Ich arbeite fleißig mit und gehe nach Möglichkeit nur in den Pausen auf die Toilette.

In der Pause jausne ich auf meinen Platz und gebe den Müll in die dafür vorgesehenen Behälter.

Anschließend darf ich mich im Schulhof austoben, allerdings laufen wir nur im Rasen, damit wir uns nicht verletzen.

Spaß haben ist erlaubt – raufen, schubsen und drängeln gehört allerdings nicht dazu!

Nach der Schule gehe ich ohne Umwege nach Hause. Auf der Straße und bei Bushaltestellen bin ich besonders vorsichtig.

Mein Arbeitsplatz, sowie meine Schul- und Turnsachen halte ich in Ordnung und reinige alles regelmäßig.

Spielsachen lasse ich am besten daheim, damit ich nicht abgelenkt bin.

Handys sind an unserer Schule nicht erlaubt.